Pierre PASCALLON

Président de l'Association Métropole Clermont-Val d'Allier Ancien Député Maire d'Issoire vous convie à une rencontre débat autour de

Brice HORTEFEUX

Vice Président de la Région Auvergne-Rhône Alpes

et de l'interrogation

« Quel bilan pour L'Auvergne deux ans après la fusion Auvergne-Rhône Alpes ? »

avec

- Jean Marc BOYER Sénateur du Puy de Dôme
- Dominique BRIAT Conseillère Municipale Déléguée à la ville de Clermont Ferrand Conseillère Communautaire de Clermont Auvergne Métropole
- Franck CHIGNIER-RIBOULON Professeur Géographie humaine à l'Université Clermont Auvergne
- Claude DEVES Professeur Emérite de droit public à l'Université Clermont Auvergne
- Dominique LACROIX Directeur Honoraire du Service Etudes :
 Secrétariat Général pour les affaires régionales (SGAR)
- Gérard LENOIR Ancien Membre du CESER
 (Conseil économique, social et environnemental) Auvergne
 Responsable retraité CFDT
- Thierry MARTIGNON Membre du Directoire de la Caisse d'Epargne Auvergne-Limousin
- Philippe VIGNERON Promoteur Immobilier en Auvergne

Animateur – Modérateur : Jean-Yves VIF Journaliste – Ancien rédacteur en chef de La Montagne

Cette rencontre-débat se déroulera le 15 Mars 2018 à 18h

dans l'Amphithéâtre de la Fédération BTP du Puy de Dôme 21 rue Max Dormoy 63000 Clermont Ferrand

où Monsieur Georges FAURE Président de la Fédération du BTP du Puy de Dôme vous accueillera.

Entrée libre « pot » à la fin de la rencontre-débat